

Süße Schweinerei im Tierpark



„Sag mal – wann gibt’s wieder Milch?“ Die Hängebauchschweinchen im Tierpark sind muntere Kerle und gehören derzeit zu den Lieblingen der Kinder.

FOTO: KIEL-STEINKAMP

■ **Herford** (fm). Den Eltern ist ihre Freude nicht anzusehen. Sie schauen verkniffen wie immer. Doch der vier Wochen alte Nachwuchs bei Familie Hängebauchschwein ist quicklebendig und macht den Koben im Tierpark unsicher. Die acht munteren Ferkel toben herum, zanken sich und stecken ihre Nasen am Liebsten in

den Schlamm. Vorsichtige Besucher werden neugierig begrüßt, vor ungestümen Gästen nehmen die schreckhaften Ferkel Reißaus. Auf die Familienplanung der Schweine ist Verlass – jedes Jahr ist mit Nachwuchs zu rechnen, der irgendwann an andere Tierparks abgegeben werden muss. Hängebauchschweine stammen aus

Vietnam und werden bis 70 Kilogramm schwer. Die Herforder Hängebauchferkel dürften erst um die zwei Kilo auf die Waage bringen. Nachwuchs gibt es auch bei den noch recht neuen Erdmännchen. Der traut sich aber nur sehr selten aus dem Bau – wenn dann bei Sonne und um die Mittagszeit.